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第2194回例会

2024 〜 2025 年度

第2194回例会記録　令和7年4月15日（火）  38/45回

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

＜点鐘＞� 安藤美恵子会長

＜ソング＞　それでこそロータリー

＜会長報告＞� 安藤美恵子会長
1.��2025‒26年度インターアクト役員研修会・顧問教
諭連絡協議会開催の件
　6/7（土）�15:00〜16:00　IA役員研修会
� � 16:15〜17:00　顧問教諭連絡協議会
　捜真女学校中学校・高等学部
　�桐光学園インターアクター、林先生が出席する予
定です。
2.��第40回ロータリー青少年指導者養成セミナー
（RYLA）報告書送付の件
3.�川崎市文化賞等候補者の推薦について

＜幹事報告＞� 伊藤久史幹事
＊当クラブ例会
　4/15（火）
　炉辺→次年度会長エレクト・クラブ奉仕委員会
　横浜楼18:00〜
　4/21（月）
　炉辺→次年度4大奉仕・危機管理・長期戦略委員会
　つづらお18:00〜
　4/22（火）　職場訪問�※7:45エチエンヌ付近集合
　4/29（火）　休日休会
　5/6（火）� 休日休会

＊近隣クラブ例会変更・案内
　横浜南RC�
＊�つくば学園RACより「小児心臓移植を増やすプロ
ジェクト」例会の案内

＜ニコニコ委員会＞� 石貝委員
　安藤美恵子会長→「地区ラーニング協議会に出席
された皆様、発表よろしくお願い致します」。伊藤
久史幹事→「大阪EXPがいよいよ開幕しましたね。
いろいろあるようですが、ご成功をお祈りします」。
以下、感謝をこめてニコニコへ。赤本会員、安藤亨
会員、府川会員、福家会員、土井会員、平岡会員、
井上久会員、井上勇会員、伊藤暁志会員、鴨志田敏
彦会員、鴨志田新会員、菊池会員、北島克己会員、
小島会員、小塚会員、松野会員、森会員、中島眞一
会員、中島健児会員、中村会員、大矢会員、親松会
員、嵯峨野会員、左藤会員、嶋会員、白井会員、菅
会員、鈴木孝英会員、鈴木清会員、玉井会員、俵会
員、渡邊会員、山口会員、結城会員、石貝会員。

＜出席委員会＞� 福家委員長

第2196回  5 月13日 クラブフォーラム

第2197回  5 月20日 家族感謝の日　移動例会

第2198回  5 月27日 クラブ協議会 

●川崎百合丘ロータリークラブ ホームページ　
http://www.kawasaki-yurigaoka-rc.jp/

●例 会 日 毎週火曜日  12：30〜13：30　　
●例会会場 ホテルモリノ7F　TEL 044-966-1300

国際ロータリー第2590地区   川崎百合丘ロータリークラブ

会員 出席 欠席 メーク

第2194回� 49� 38� 11� � 77.55%
第2193回� 49� 30� 19� 11� 83.67%

出席率



＜ニコニコ・財団・米山委員会＞

＜ロータリー財団委員会＞� 小塚委員長
　中島健児会員→「16日で56歳になりました。引き
続きよろしくお願いします」。

＜米山奨学委員会＞� 鴨志田敏彦委員長
　中島健児会員→「素敵なお花ありがとうございま
す」。左藤会員→「お誕生日のお祝いを頂き、ありが
とうございました。4月5日で45歳になりました。一
層、尽くして参ります。先週は息子の海上自衛隊入
隊式で例会は欠席しました。これまでと180度違う
生活に入り、困惑の中にも希望にあふれている様子
にホッとしています」。

＜ご報告＞� 平岡会員
　タイに留学中の近藤さんよりマンスリーレポート
が届きました。健康状態としてはたまに頭痛があり
ましたが、薬を飲んで寝たらよくなりました。今は
学校が休みなのですが、始まったらみんなで楽しく
過ごしたいです。ホストファミリーの親戚の子が懐
いてくれて一緒に遊ぶことが増えました。またお祭
りで蛇と触れ合ったり、虫を食べたりしました。

本日のプログラム
＜地区ラーニング・協議会報告＞� 俵会員
　先日行われた地区協議会に参加しました。その報
告と説明をさせて頂きます。まず本会議は歓迎の言
葉と開会宣言から始まりました。方針、地区行動計
画等目次に従い進行されました。研修を受けての感
想ですが、会員増強と活性化に重点が置かれている
ことを感じました。ロータリーは20代〜80代の集ま
りです。大切なものを継承しながら、従来の方法に
とらわれず、時代に合った新しい方法を柔軟に取り
入れて奉仕の理想を実現できる百合丘RCで学びス
キルを上げていきたいと思います。これから私がで
きることは社会を明るくする多くの奉仕活動に参加
することができる、職種、幅の広い年齢層の百合丘
ロータリーで知らなかったことを学び、自分が経験

したことを役立て、個人の奉仕活動に生かしていき
たいと考えています。今年度の目標は健康に気を付
け皆勤賞を密かに狙っております。

� 鴨志田新会員
　先日地区研修協議会に参加して参りました。まず
は会長メッセージから始まりました。1つ目は会員
増強、次はロータリーのビジョンについて、3年目標
と絡めたお話しでした。ロータリーのビジョンとは、
「私たちは世界の地域社会で、そして自分自身の中
で持続可能なよい変化を生むために、人々が手を取
り合って行動する世界を目指しています」です。こ
れが達成すべき大きな目標です。これを達成するた
めの4つの優先事項があります。4つの優先事項と
は「より大きなインパクトをもたらす」「参加者の
基盤をひろげる」「参加者の積極的な関わりを促す」
「適応力を高める」ということでした。参加者の基
盤を広げるとは会員増強、地域とのかかわりを増や
す、衛星クラブ等で会を発展させていくことを揚げ
ていて、中でも会員増強に力を入れたいとのことで
す。適応力を高めるとは例えば細則の変更、会員が
参加しやすいオンライン例会開催等も一つの方法で
す。3年目標の見直しについても話がありました。3
年目標は会長、役員など人の入れ替わりがあっても、
ロータリーとしての方針がぶれてしまわないように、
大きな目指すべき道を示すもので羅針盤のようなも
のです。

＜点鐘＞� 安藤美恵子会長

今回

ニコニコ
財団
ベネファクター
米山

� 37件� 37,000円� 1,142件� 1,236,000円
� 0件� 0円� 15件� 299,000円
� 0件� 0円� 1件� 139,000円
� 2件� 30,000円� 21件� 280,000円

累計


